

「自然がいっぱい」

(名前) 藤井 悠矢 さん
(住まい) 東近江市永源寺地区
(仕事) 地域おこし協力隊
(出身地) 大阪府箕面市



1 移住したきっかけを教えてください。

以前イベント関係の仕事をやっていた頃、自分のやりたいこと、伝えたいことってなんだろうと疑問に思い悩んでいるときに、友人から「地域おこし協力隊」の話を知りました。自然の豊かさに惹かれてチャレンジしてみました。見事に採用していただき今では奥永源寺地域の杠葉尾町に住んでいます。

2 移住して楽しいことを教えてください。

やっぱり自然がいっぱいなので、アウトドアが大好きな私には大満足です。それと人とのつながりですね。都会にはない地域の方との密接な人間関係がいいですね。歩いているとみんなが声をかけてくれます。

3 移住して困ったことを教えてください。

一人住まいなのにやたら家が大きくて、おまけに庭までついているし、夏場は草刈がたいへんでした。放って置くとご近所に迷惑だし、とにかくやるしかありませんでした。冬になると、とにかく寒い。都会育ちには初体験のことばかり。水道管は凍るし、湯沸しの蛇口も凍るし、蛇口にひびが入り漏水してしまいすぐに修理もできなくてたいへんでした。

4 移住を考えている方へ一言お願いします。

必ず自分の住む地域に足を運び、実際に人、地域にふれ体験してみることが大切です。